

Unser Mädchenspielmannszug ist am 01.05.2011 bei der großen Geburtstagsgala "50 Jahre Kabarett Herkuleskeule" im Dresdner Schauspielhaus dabei. Wir freuen uns schon sehr auf diesen Auftritt! Intendant Wolfgang Schaller sowie Jens Wagner und Michael Rümmler, Ensemblemitglieder und Verantwortliche für Musik bzw. Technik, besuchten uns deshalb am Mittwoch vor Ostern.

Sie wollten sich persönlich über den musikalischen Stand unserer Vorbereitungen informieren. Und wir konnten sie überzeugen! Kleine Änderungswünsche wurden von uns gleich unkompliziert umgesetzt. Nun kann der große Augenblick kommen.

Anschließend war trotzdem noch Übungsstunde. Schließlich zeichnet sich auch die Landesmeisterschaft am 18.06.2011 in Eilenburg schon am Horizont ab. Aber dann war es soweit: bei herrlichem Frühlingswetter saßen wir gemütlich am Osterfeuer zusammen und ließen uns Stockbrot oder Fettbemmchen schmecken. Danke an die Servicefeen für die Vorbereitung. Wir wünschen allen Mitgliedern, Freunden und Unterstützern ein schönes und erholsames Osterfest!